MINSAIT Y SYMANTEC CIERRAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA OFRECER SERVICIOS AVANZADOS DE PROTECCIÓN A EMPRESAS Y ORGANIZACIONES

- La alianza de Minsait y Symantec nace para garantizar la máxima protección a las empresas en los principales vectores de ataque, como son la navegación, la fuga de información o los accesos a los servicios en nube
- La presentación de la alianza se produjo en el Foro de Ciberseguridad del Sector Asegurador, evento promovido por ambas compañías en las que se puso de relieve la necesidad de soluciones transversales que permitan ofrecer servicios de protección con máxima eficiencia a clientes y empleados
- Mediante el control de la navegación, tanto en red interna como en movilidad, las organizaciones garantizan la protección frente a descargas de malware o ataques de phising, principales amenazas en el día a día.

Madrid, 1 de junio de 2018.- Minsait, la unidad de negocio de Indra que da respuesta a los retos que la transformación digital plantea a empresas e instituciones, y Symantec han firmado un acuerdo de colaboración para la provisión de servicios de protección de la navegación, del acceso a los servicios en nube y protección ante fuga de información que cubre los principales vectores de ataque que sufren las organizaciones. Este acuerdo refuerza la estrecha relación que ya mantienen ambas compañías y que llevó a Symantec a distinguir a Minsait con el premio al mejor equipo técnico en 2017.

El tradicional informe anual de Symantec sobre amenazas para la seguridad en Internet identifica un aumento del volumen absoluto de amenazas y un escenario cada vez más diversificado en el que lo atacantes demuestran mayor capacidad para descubrir nuevos caminos de ataque y cubrir sus rastros

En 2017 el volumen general de ataques dirigidos aumentó un 10%, motivado principalmente por la recopilación de información de inteligencia. Los ataques de minería de criptomonedas sufrieron un aumento espectacular, mientras que los ataques de rasmonware empezaron a resultar menos rentables debido al mayor control sobre los mecanismos de cobro de recompensas. El dinamismo de los diferentes tipos de ataque hace necesario que las contramedidas sean también lo suficientemente flexibles para adaptarse a los nuevos retos de la ciberseguridad.

Los servicios de protección de la navegación, protección del acceso a la nube y protección de fuga de información han sido diseñados conjuntamente por los ingenieros en ciberseguridad de Minsait y de Symantec para responder a este entorno cambiante. El resultado es un servicio disponible 24x7 desde la nube, que permite responder a cualquier intento de ataque que puedan sufrir las empresas a través de estos vectores en el mínimo tiempo posible y mitigar el impacto que pueda provocar una posible infección.

Al tratarse de soluciones en nube, se adaptan perfectamente tanto a empresas pequeñas como a grandes corporaciones y permite garantizar la protección no sólo de los usuarios que se encuentran en la red corporativa sino también a los que utilizan soluciones de movilidad.

Las nuevas soluciones permiten a las empresas protegerse ante las principales amenazas sin necesidad de realizar fuertes inversiones en equipos propios o software y disponiendo siempre de la inteligencia y tecnología de última generación de empresas líderes del sector. Se aseguran así que su sistema de protección no pierde eficacia al ir quedando desactualizado, en un ámbito como el de la ciberseguridad que evoluciona a gran velocidad.





ındra

Comunicado de prensa

El mayor foro de Ciberseguridad del Sector Asegurador

Minsait y Symantec presentaron el acuerdo de alianza entre ambos en el Foro de Ciberseguridad en el sector asegurador el jueves 31 de mayo en Madrid, en el que se reunieron más de 20 empresas del ramo y en el que se pusieron de relieve los principales retos a los que se enfrentan estas empresas, proponiendo como principal opción para resolver estos retos la externalización de los servicios de protección con infraestructura en la nube.

Durante el evento, ponentes de las principales empresas aseguradoras del país pusieron de relieve la necesidad de aunar esfuerzos y compartir información para garantizar que la respuesta a las amenazas se produzca con la mayor celeridad posible, y evitar así posibles impactos en el negocio. Los diferentes ponentes valoraron muy positivamente la opción de proveer estos servicios desde centros que permitan disponer de una visión global de las amenazas que puedan afectar a todo el sector.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la unidad de negocio de transformación digital de Indra y su oferta está orientada a la consecución de resultados inmediatos y tangibles. Cuenta con equipo multidisciplinar de más de 3.000 expertos en Europa y Latinoamérica que se agrupan en torno a cuatro grandes líneas de servicio: consultoría de negocio, consultoría y tecnología digital, productos digitales propios y ciberseguridad. El enfoque integral que promueve Minsait requiere, más allá de la puesta en práctica de iniciativas de transformación, de un profundo replanteamiento del modelo de gestión. La adquisición de Paradigma, líder en la oferta en formato "digital nativo" con una cultura innovadora y metodologías agile, completa la propuesta de valor de Minsait, cuya oferta diferencial cubre, de extremo a extremo, todas las necesidades de transformación digital de empresas e instituciones.

Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. Minsait es la unidad de negocio de transformación digital de Indra. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.



